



El pasado 5 de Noviembre de 2011 tuvo lugar el XIV Encuentro Regional de Talleres de Automoción de Canarias, que organizaron las dos asociaciones regionales del Sector, ATARE (Asociación de Empresarios de Talleres de Reparación de Vehículos de la Provincia de Las Palmas), y ASINTRA (Asociación Industrial de Talleres Reparadores de Vehículos de la Provincia de Tenerife).

Este año se celebró en la isla de Tenerife, en La Finca el Cardón, en La Laguna, donde se congregaron empresarios, trabajadores, y familiares del sector de la reparación de vehículos, en un ambiente donde reinó la cordialidad, la diversión y el entretenimiento, siendo el desarrollo de dicho evento muy satisfactorio para todos los asistentes.

El evento consistió en una gran chuletada, amenizada con un dúo musical. Asimismo, los niños contaron con monitores de animación que organizaron juegos y actividades, entre los que destacó un taller de globoflexia, taller de maquillaje infantil, y juegos de diverso tipo, como los tradicionales de la región.



El Ayuntamiento de Tenerife, a través de la Concejalía de Cultura, ha organizado el XIV Encuentro Regional de Talleres en Tenerife, que se celebrará el viernes 11 de noviembre de 2011 a las 13:00 horas en el espacio público de la plaza de la Catedral, en Santa Cruz de Tenerife. Este encuentro forma parte de las actividades programadas para conmemorar el Día de la Cultura, que se celebra el 11 de noviembre. El objetivo del taller es promover la participación ciudadana y el intercambio de experiencias entre los vecinos de los municipios de la isla de Tenerife. El taller será gratuito y abierto a todos los ciudadanos interesados. Para más información, puede contactar con el Ayuntamiento de Tenerife, teléfono 922 20 20 20.